
Газета издается 
с 24 ноября 1951 года

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. СОЕДИНЯЙТЕСЬ!

1 9 8 8  — —
Суббота, <> февраля

№ 26 (8366)
Цена 3 коп.

ОРГАН АНГАРСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

ДИРЕКТОР
Г"
I______

СОБЫТИЕ

Тепло поздравили товарищи по работе 
с 55-летием директора швейной фабрики 
Анну Алексеевну Жаркову.

...В далеком теперь уже 1957 году приехала в 
Ангарск Аня Богачева. Способности организато
ра в ней приметили быстро. Доверили руково
дить участком, потом производственно - техни
ческим отделом, а затем и фабрикой.

— Анна Алексеевна накопила огромный опыт, 
обладает необходимыми знаниями, — сказала в 
своем выступлении секретарь парторганизации 
М. ф. Свириденко. — Поэтому и коллектив до
бивается хороших результатов, несмотря на все 
встречающиеся трудности. Фабрика пятилетку за 
пятилеткой выполняет государственный план.

А. Д . Ж аркову поздравили первый секретарь 
ГК КПСС В. К. Худошин, председатель Централь
ного райисполкома В. А. Непомнящий, коллеги, 

работники фабрики.
—  Очень тронута и благодарна за все добрые 

пожелания, — с волнением сказала А. А. Жар
кова. — Счастлива, что весь трудовой путь про
шла в Ангарске, в родном и единственном ра
бочем коллективе.

На снимке: А. А. Жаркова.
Фото В. МАКСУЛЯ.

Сегодня реализация Про
довольственной программы  
немыслима без развития 
кооперации. Взять, к при. 
меру, животноводство. Не 
так давно появилось в Ан
гарске общество кролико
водов, а отдача уже замет
на. План прошлого года 
кролиководы выполнили на 
150 процентов.

На несколько вопросов наш 
внештатный корреспондент по
просил ответить председателя 
общества Г. Г. Копчука.

До сих пор нас мало вол
новала проблема транспорта. 
Однако общество развивает
ся, набирает силу. Три года 
назад мы сдавали 4— 6 тонн 
продукции. Сегодня планка 
показателей в два раза выше. 
А завтра? Хочу сообщить, что 
наше общество обязалось до 
1992 года сдать государству не 
менее 100 тонн продукции.

НА ВЕРНОМ ПУТИ
— Герасим Григорьевич, где 

можно купить продукцию  ва
шего кооператива?

— В магазинах Иркутска. И 
удивляться тут нечему. По 
крайней мере, сложившаяся 
ситуация устраивает, как вид
но, Ангарское управление ра
бочего снабжения. Крольча
тины пока немного, н® стоит, 
мол, и возиться — такова его 
позиция.

— Наверное, не последнюю  
роль в сложившемся положе
нии сыграла и удаленность 
перерабатывающего предприя
тия!

— Удаленность сЬздала и 
месту других неудобств. На
пример, есть необходимость 
в ежедневной приемке кроли
ков от населения. Но для это
го- нет материальной базы. И 
приемка происходит по при
бытии ма\иинъ! из Шелехова.

[ ИНТЕРВЬЮ

Поэтому считаем, что назрела 
необходимость в строительст
ве перерабатывающего цеха в 
Ангарске.

Безусловно, такому произ
водству нужны будут и на
дежные поставщики. Сегодня 
в кооперативе кролиководов 
более ста семей. В основном 
это члены садоводческих това
риществ. Слабо пока привле
каем частников.

— Хотелось бы узнать, как 
кооператив в своей работе 
сочетает личную выгоду с об
щественной!

— Во-первых, оплата про
изводится за конечный ре
зультат. Получает больше тот, 
кто больше сдает кроликов. В 
числе лучших кролиководов 
пенсионеры Л. А. Костынюк, 
Т. И. Шевелева, В. Е. Садов 
ников. В. Я. Матюшов. По ко

нечному результату происхо
дит и снабжение членов коо
ператива кормами. Килограмм 
живой продукции — на два 
килограмма комбикорма.

Во-вторых, практикой нашей 
работы стали консультации, 
обеспечение начинающих кр о 
лиководов справочной литера
турой. У нас на каждого чле
на кооператива заведена кар
точка учета, Там есть графы 
о числе кроликов, их болез
нях, породе. Это нужно, на
пример, для обмена, улучше
ния продуктивности всего по
головья.

В-третьих, большие надеж
ды возлагаем на стимулирова
ние. Пока обходились без не
го. О ткрою  небольшой сек
рет. В числе наград лучшим 
кролиководам будут денеж. 
ные премии, мотоцикл с ко 
ляской, поездка на ВДНХ. Но 
все же главным нашим стиму
лом станет стол ангарчан, на 
котором будет жаркое из 
кролика.

— А кому бы вы посовето
вали вступить в кооператив 
кролиководов!

— В первую очередь — 
пенсионерам. Замечу, что луч
ших показателей в нашем 
кооперативе добиваются имен 
но люди пожилого возраста, 
ветераны войны и труда. К 
тому же дело это прибыльное 
и перспективное. Только в 
прошлом году мы провели 
две выставки городского и 
областного значения. Прояв
ленный к выставкам интерес 
со стороны общественности 
убеждает — мы на верном 
пути. С. ХРОМЕШКИН,

студент ИГУ.

Скоро-финал
АНОНС

Решением президиума федерации хоккея Госкомспорта 
РСФСР нашему городу доверено провести финальный тур
нир первенства России среди команд юношей 1971— 73 го
дов рождения. Он состоится в начале апреля.

В. ПОРОШИН, 
директор ДЮ СШ  СК «Ермак».

Р Е З Е Р В Ы  Х О З С П О С О Б А Л

60-квартирный пятиэтаж
ный жилой дом строят в 
10-м микрорайоне хозяйст
венным способом работни
ки управления «Союэавто- 
матстром».

Подчеркнем, что в управ
лении трудятся всего двести 
человек. Тем не менее они 
уверенно замахнулись на 
миллионную стройку. Это, 
безусловно, является прекрас
ным примером для подража
ния многим заводам, фабри
кам и объединениям, которые 
до сих пор не решатся вклю
чить хозспособ в свой надеж
ный арсенал решения жилищ 
ной проблемы.

Но вернемся в 10-й м икро
район. фундамент дома 
практически готов. Свое дело 
уверенно делает бригада,
которой руководит Юрий Ни
колаевич Плаксин. Работают 
здесь практически с утра до 
позднего вечера. Подгоняет 
бригадный подряд. С этой
стороны задержек нет.

— Задержки предвидятся 
из-за кирпича, — сетует на
чальник управления Юрий Ге
оргиевич Туманов, который 
значительную часть своего
рабочего дня отводит ныне 
ведущемуся строительству. — 
На прошлый год министерст 
во нам выделяло пятьдесят 
тысяч рублей — освоили. На 
текущий год выделили 270 ты
сяч. Причем, если сможем

РЕПОРТАЖ

освоить, добавят эту сумму 
до полумиллиона. Вся закавы
ка в кирпиче...

Управлением для постройки 
дома заявлено 1 миллион 80 
тысяч штук кирпича. На се
годняшний день не хватает 1 
миллиона 20 тысяч штук. По 
существу, море без капли: за
явки приняты, но неудовлет
ворены.

Много и других трудностей 
приходится решать первопро
ходцам хозспособом, сталки 
ваться с неожиданными проб
лемами. Серийно, например, 
на заводах железобетонных 
изделий УПП строительства не 
выпускают используемых на 
таких домах балконных плит. 
Пришлось обратиться за по
мощью в трест Ангарскнефте- 
химремстрой. Спасибо, там 
поняли, пошли навстречу. Зед* 
трест теперь в городе нако
пил наибольший опыт по са 
мостоятельному возведению 
жилых домов. Поэтому вни
мательно относится к нуждам 
своих последователей.

Просто пока ничего не да
ется. Но не теряют сил и на
пора в управлении, твердо на
мерены достичь поставленной 
цели. Встречающиеся трудно
сти только подстегивают. И 
вырастет им наперекор н о в ы й  
ж и л о й  д о м .  о. З а р у б и н .

С О С Т О Я Л С Я  П Л Е Н У М

ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОТДЕЛ

( Состоялся внеочередной X пленум Юго-Западио^го 
РК КПСС. Он решил организационные вопросы.

По личной просьбе освобожден от должности секретаря 
райкома партии В. Г. Гришпитенко. От имени участников 
пленума первый секретарь ГК КПСС В. К. Худошин побла
годарил тов. Гришпитенко за хорошую работу.

В состав РК КПСС был кооптирован В И. Гусевский. Он 
избран секретарем райкома партии и членом бюро РК КП1-С 
Ранее тов. Гусевский работал заведующим орготделом этого 
же райкома.

По второму вопросу слово было предоставлено первому 
секретарю РК КПСС М. Р. Барсуковой

Она доложила, что еще на предыдущем пленуме подни
мался вопрос о том, чтобы вывести из состава бюро райко
ма бывшего секретаря партийной организации цеха N2 4 
АЭМЗ В. А . Дремина, т. к. на отчетно-выборном с о б р а н и и  
работа первичной парторганизации была п р и з н а н о  н е у .д о в  
летворительной. Тогда же было решено посоветоваться с 
трудовым коллективом

На месте побывала М. Р. Барсукова, поговорила с рабочи
ми. Мнение было единодушным. Дремин пользуется ува
жением и достоин представлять коллектив завода в район 
ном комитете партии.

Пленум РК КПСС учел это и оставил В. А Дремина в со
ставе бюро райкома партии.

МЕДАЛИ ИЗ ИТАЛИИ
Из итальянского города 

Брунико, что расположен в 
провинции Больцано, воз
вратились молодые конь
кобежки специализирован
ной школы олимпийского 
резерва «Ангара» Марина 
Ключерева и Татьяна 
Склянова. Они в составе 
сборной СССР приняли уча
стие в международных со* 
ревнованиях.

Очень удачно выступили на 
итальянском льду наши дев 
чата. Судите сами, Марина по 
бедила на дистанциях 1000 и

СПОРТ

1500 метров, а на «пятисотке»» 
была второй. На самой длин
ной дистанции — 3000 мет
ров она завоевало бронзовую 
медаль.

По сумме четырех дистан
ций М. Ключерева поднялась 
на верхнюю ступеньку пьеде
стале почета.

Второе место заняле Т. С к
лянова

И. М И Х А Й Л О В ,

V .у;
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Комсомольская орбита

Еще год-деа назад зональные 
семинары по обучению комсо
мольских секретарей проходили 
по отработанной программе: ве
чер знакомств, выступления сек
ретарей обкома комсомола, лек
ции, художественная самодея
тельность, спортивные соревно
вания и т. д.

Такой заданной последователь
ности можно было бы ожидать и 
от семинара, который прошел не
давно на турбазе «Юбилейная». 
Но ее-то как раз и не было. Ор
ганизаторы семинара — Ангар
ский горком комсомола — попы
тались отойти от шаблонных 
форм, по-новому, живо прове
сти учебу секретарей. Получи
лось ли это?

Пересказывать все события, на
полнившие два дня семинара, 
было бы утомительно, да и не 
каждому интересно. Что, на мой 
взгляд, можно выделить?

Острым и критическим было 
выступление первого секретаря 
Иркутского обкома комсомола 
Владимира Матиенко. Выступле
ние, которое задало тон всему 
семинару. Он рассказал о конк
ретных делах комсомола, не сгу
щая красок, о его действитель
ных проблемах.

«Политбой». Уже по названию 
ясно, что о спокойном обмене 
информацией здесь не может 
быть и речи. После приветствия 
жюри и представления команд 
разгорелся самый настоящий бой. 
Забегая вперед, скажу, что закон
чился он мирно, ничьей. Суть 
«Политбоя» состояла в том, что
бы в форме игры, в духе чест
ного соревнования рассказать о 
важнейших событиях за рубежом 
и в стране, разъяснить разные 
стороны нашей и зарубежной 
жизни.

Комитет ВЛКСМ объединения 
«Ангарскнефтеоргсинтез», оргко 
митет Ангарского молодежно
жилищного комплекса уже про
водили у себя подобные «По- 
литбои», но на семинаре он вно- 
винку. Удался ли? Можно смело 
сказать: да! Хотя многие после
окончания обвиняли жюри в пред- < 
взятости и пытались доказать 
преимущество своей команды 
над другой. Жюри осталось не
преклонно.

После тридцатиминутного пе
рерыва— «Клуб знатоков комсо
мольских проблем». Мы все уже 
привыкли к передаче «Что? Где? 
Когда?», к движению стрелки по 
кругу стола и напряженному вни
манию знатоков. Что там в кон
верте? Удача или пооажение?

На семинаре шесть знатоков от 
любой организации садились за 
стол и в течение минуты должны 
были дать правильный ответ. В 
случае ошибки они уступали ме
сто другой команде. Эмоцио
нальный заряд, полученный на 
«Политбое», здесь достиг наи
большей силы. Зрители шумно 
переживали ошибки и удачи. Вы
ражали свое мнение с места.

После второго вопроса коман
да Юго-Западного райкома ком 
сомола покинула место за сто
лом. Не смогли правильно отве
тить на шесть вопросов знатоки 
АЭМЗ и АУС.

— Такая форма разбора насущ
ных дел первичных комсомоль
ских организаций впеовые на се
минаре, — говорит капитан 
команды Центрального райкома, 
первый ответивший на все воп
росы Андрей Козьмин. — Види
мо, нужно, чтобы «Клуб знатоков 
комсомольских проблем» поле
чил постоянную прописку на се
минарах.

— «Политбой», «Клуб знатоков» 
— дело хорошее, — добавляет 
Сергей Зинкевич, секретарь ко 
митета комсомола объединения, 
капитан второй команды, тоже 
сумевший ответить на все воп
росы. — Но надо практиковать на 
семинаре встречи секретарей 
первичных комсомольских орга
низаций с правами райкома с 
первым секретарем горкома 
ВЛКСМ. Чтобы в тесном кругу 
решать наши наболевшие пробле
мы.

При подведении итогов про
звучала такая реплика: расписа
ние составлено жестко, нет вре
мени для общения с секретарями 
доугих организаций.

Делопроизводство — вещь 
нужная в первичке, и никто с 
этим спорить не собирался. И то, 
что инструкция, принятая в 1987 
году на 2j m  Пленуме ЦК ВЛКСМ 
по делопроизводству, доведена 
до участников семинара, — хоро
шо. Но ведь она и так «придет» в 
первичку. Так не лучше ли было 
время, старательно потраченное 
инструктором обкома на пере
сказывание инструкции, исполь
зовать по-другому?

Из интервью с секретарями по
сле семинара.

Валентина Раскова, секретарь 
комитета ВЛКСМ Усольского объ
единения «Ревтруд»:

— Семинар понравился. То, что 
ожидала, получила. Хочется вы
делить «Политбой» и «Клуб зна
токов комсомольских проблем».

Сергей Кровотынцев, предсе
датель совета молодых специали
стов Ангарского управления стро
ительства:

— Того, что ожидал, я не уви
дел Общения за «круглым сто
лом» по интересам не было. Не 
проведено никакой экономиче
ской учебы. Но если сравнивать 
с прошлыми, этот семинар — шаг 
впеоед.

В заключение хочется выска
зать свое мнение. Да, семинар 
был первой «ласточкой», и, как у 
каждого «первопроходца», у него 
были свои ошибки и трудности,
Ангарский комитет комсомола 
при подготовке следующего се
минара их наверное, учтет. И 
тогда вечер знакомств не окажет
ся самой обычной дискотекой, 
где все «знакомство» заключа
лось в круговом «топтании». Да 
и деловых игр увидим больше.

С. ТЕРПИГОРЕВ,
секретарь бюро комсомола
СМУИ.

В м узей
пришла посылка

с донументами и материалами 
о Николае Ивановиче Ярополове

Г"1РОФЕССОР Иркутского 
политехнического инсти

тута, зав. кафедрой общей хи
мической технологии, предсе
датель плановой комиссии Во
сточно-Сибирского экономи
ческого района Николай Ива
нович Ярополов заканчивал 
командировку в Москве. Пре
возмогая усталость, добрался 
до аэропорта Домодедово, 
чтобы улететь в Иркутск, до
мой, успеть к Новому году.

Самолет стал набирать вы
соту, проколол гряду облаков 
и вышел на простор трассы, 
взяв курс на восток.

В полете Ярополов внезап
но почувствовал острую боль 
в области сердца. Перед по
садкой в Иркутском аэропорту 
признаки наступающей болез
ни усилились...

Домой его привезли совсем 
больным, и через 3 часа Ни
колай Иванович скончался. 
Инфаркт...
О  ТЕХ ПОР прошло двад- 

цать лет.
Производственное объеди

нение «Ангарскнефтеоргсин
тез», которое будет отмечать 
свое 35-летие в мае, создает 
в здании учебно-курсового 
комбината, что на Ленинград
ском проспекте, музей трудо
вой славы.

Специальный уголок отво
дится Ярополову Николаю 
Ивановичу. Он был первым 
начальником и главным инже
нером комбината искусствен
ного жидкого топлива в Ан
гарске. *

Жена Ярополова, Валентина 
Михайловна, проживающая в 
Москве, прислала в дар му
зею посылку. Из семейного 
архива подобраны экспонаты, 
документы, вырезки из газет 
и журналов, печатные труды, 

''Личные вещи Николая Ивано
вича.

С интересом мы с директо
ром музея Г. И. Богомоловым 
вчитывались в документы. Соб
ственноручно заполненный 
Ярополовым лист по учету 
кадров и автобиография: 
жизнь, которую прожил Ни
колай Иванович. Прожил кра
сиво, интересно и с пользой 
для потомков.
С |  РОПОЛОВ родился в 1907 

году в крестьянской семье 
в Архангельской области. 
Учился на рабфаке, потом в 
Томском политехническом ин
ституте, который с отличием 
окончил в 1934 году. В инсти
туте вступил в ряды КПСС 
(1932 год), был председателем 
студенческой коммуны.

Молодой химик-технолог по
сле окончания института едет 
на работу в Кемерово, потом 
в Иркутск, связывает свою 
судьбу с исследованием полу-i

чения искусственного жидкого 
топлива из углей. Результаты 
опытов привели Николая Ива
новича к изобретению про
мышленной установки. Вот ав
торское свидетельство от 9 
сентября 1948 г., выданное 
Ярополову Н. И. Комитетом 
СССР по внедрению передо
вой техники в народное хо
зяйство под названием «Уста
новка для прямого получения 
моторного топлива при полу
коксовании». Производитель
ность 150 тысяч тонн в год.

В посылке мы обнаружили 
список 16 научных трудов и 
изобретений. В 1945— 1958 го
дах Ярополов работает в дол
жности начальника и главно
го инженера Ангарского ком
бината искусственного ж идко 
го топлива.

Предприятие это, предназна
ченное для гидрирования уг
лей при высоком давлении, не 
имеющее себе равных в на
шей практике, строилось и пу
скалось с трудом. Здесь и рас
крылся незаурядный талант 
Н. И. Ярополова как инжене- 
ра-новатора, ученого, партий
ца. Он был председателем 
государственной комиссии по 
выбору строительной площад
ки, которая определена в 
междуречье Китоя и Ангары. 
Об этом нам говорит доку
мент, который теперь находит
ся в музее.

Он организовывал разгруз
ку и хранение прибывающих 
машин и аппаратов. Занимался 
подготовкой и комплектацией 
кадров, читал лекции в техни
куме, был председателем Госу
дарственной квалификацион
ной комиссии студентов-выпу- 
скников в течение ряда лёт. 
По его инициативе в Ангарск©, 
создан филиал заочного Мос
ковского института, а потом— 
Иркутского политехнического.

Ы  ИКОЛАЙ ИВАНОВИЧ не 
был удовлетворен темпа

ми строительства комбината и 
города, привлекал внимание к

этому вопросу отделы обко
ма партии и министерства.

Ярополов возглавлял пуско
вые комиссии: каждый цех
пускался при его непосредст
венном участии.

Николай Иванович внес • 
вклад в реконструкцию сиби
рского гиганта

В 1958 году Н. И. Ярополов 
выдвигается на работу заме
стителем председателя Ир
кутского совнархоза, а затем 
председателем плановой ко
миссии Восточно-Сибирского 
экономического района. За 
работу на комбинате он на
гражден орденом Ленина. Вот 
он, этот орден N9 316619, в 
музее.
О  БОГОМОЛОВЫМ рас- 
^  сматриваем другие на
грады, и в наших руках медаль 
«За освоение целинных зе
мель». Ею награжден Николай 
Иванович в 1957 году за орга 
ниэацию производства аммиа
ка по временной схеме. По
лученная на комбинате крайне 
дефицитная в то время амми
ачная вода сразу шла на удоб
рение полей Иркутской и дру
гих областей страны.

В посылке различного рода 
удостоверения, выданные Яро
полову. По ним и другим до
кументам узнаем, что он был 
членом Иркутского обкома
партии, депутатом А н га р с к о го  
городского Совета, чл ен ом
Ангарского горкома партии,
парткома комбината, п р е з и д и 
ума обкома профсоюза мно
гих созывов.

С ним можно было посове
товаться по любому вопросу, 
ему можно было поручить 
любую проверку и быть уве
ренным, что дело будет дове
дено до конца.

Сошлюсь на его работу ■ 
парткоме комбината и город
ском Совете. В парткоме он 
был руководителем группы 
докладчиков, консультантом 
лиц, самостоятельно изучаю
щих марксистско-ленинскую 
теорию.

В Ангарском городском Со
вете Ярополов депутатские 
обязанности выполнял без
укоризненно, с инициативой. 
Не дожидаясь газовой раз
водки, организовал установку 
в квартирах газовых баллонов. 
Он активный участник оформ
ления площади им. В. И. Ле
нина с установкой памятника 
Ильичу.

Ангарский горсовет для уве
ковечения памяти Ярополова 
назвал переулок торода его 
именем. Этот переулок распо
ложен между 106-м и 107-м 
кварталами.

П. ПОДРУГИН,
ветеран партии и труда, 

заслуженный химик РСФСР.
ч

К СВЕДЕНИЮ ЖИТЕЛЕЙ ЦЕНТРАЛЬНОГО РАЙОНА!

С О О Б Щ Е Н И Е
Приступила к работе окружная избирательная комиссия 

по Центральному избирательному округу № 398 по выборам 
в Верховный Совет РСФСР.

Комиссия располагается по адресу: 78-й квартал, дом 7, 
кабинет № 19.

Часы работы с 18 до 22. В субботу и воскресенье <—
с 14 до 18 часов Телефон: 2-23-53.

Сессией Центрального район
ного Совета народных депута
тов освобождены от исполнения 
депутатских обязанностей до
срочно согласно поданным заяв
лениям:

— Мымрина Любовь Васильев
на (избирательный округ № 5),

— Хитренко Алексей Петрович 
(избирательный округ № 10),

— Краснощекова Наталья Се
меновна (избирательный округ 
№ 52),

— Шевчук Элла Анатольевна 
(избирательный округ № 161),

— Перевалова Анна Сергеевна 
(избирательный округ № 196),

— Баскакова Антонида Петров
на (избирательный округ № 216).

В соответствии со ст. 54 Зако
на РСФСР «О выборах в местные 
Советы народных депутатов 
РСФСР» исполнительный комитет 
Центрального районного Совета 
народных депутатов решением от 
02.02.88 года назначил выборы, в 
районный Совет народных "д епу
татов по 5, 10, 161, 196 и 216-му 
избирательным округам вместо 
выбывших депутатов на 28 фев
раля 1988 года.

Выборы будут проходить: 
Избирательный округ № 5

(центр— исполком Китойского 
поселкового Совета народных 

депутатов)
Ул. 1-я Озерная, 2-я Комму

нистическая.

Избирательный округ № 10
(центр — школа № 21)

Пос. Строителей от железно
дорожного моста квартал 49 пос. 
Шеститысячник.

Избирательный округ № 52 
(центр —■ политехникум) 

Дома 3, 4; 5 ,'6 , 7, 8, 9, 11, 12, 
16, 17 18, 19, 20, 22 квартала 53. 

Избирательный округ N2 161 
(центр — школа № 32)

Дома 19 и 20 квартала 85. 
Избирательный округ № 196 

(центр — школа № 38)
Дома № 18 и 19 квартала 94. 
Избирательный округ Ns 216 

(центр — общежитие N5 23 
квартала 92)

Дома N9 18 и 19 квартала 92 
Исполком.

щ
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^ Е Г О Д Н Я  ангарская семья 
испытывает на себе все 

проблемы школы. 30 процен
тов школьников занимается во 
вторую смену. Налицо недо
статок групп продленного дня. 
Не хватает в городе школ 
художественного творчества. 
Родители готовы дать своему 
ребенку дополнительное об 
разование, но у нас одна ху
дожественная школа, которая 
располагается на окраине ста
рой части города.

Как выход из положения — 
открытие филиалов школ (ху
дожественной, музыкальных) в 
помещении подростковых клу
бов, в общеобразовательных 
школах № 25, 33, 23, 2, осу
ществляем своими силами 
пристрой по типу школы № 8. 
На перспективу такая работа 
намечена в школах № 9, 29, 
30, 25 совместно с базовыми 
предприятиями.

Вопрос организации досуга 
молодежи мы постарались 
поднять широко, на суд об
щественности 'б ы л  вынесен 
доклад на городской сессии 
по этому направлению. Мы 
убедились, что эта тема раз 
говора трогает людей. Мно
гое предполагается сделать по 
месту жительства.

Воспитание детей требует 
больших усилий и общности 
интересов семьи и школы. 
Как добиться такой гармонии 
сторон?

Совершенствуются формы 
родительского всеобуча в 
школах, учреждениях культу
ры, обобщается и распростра
няется родительский опыт, 
эффективнее стали проводить
ся факультеты правовых зна
ний, школы родительского 
актива.

Сегодня можно смело идти 
за опытом в школы № 27, 6- 
33, 35, 20, где работают не 
один год советы отцов, ро 
дительская общественность. 
Отработана система преемст
венности в работе с семьей 
школой № 39 и д-у № 61.

Начинают внедряться новые 
формы, рекомендованные ГК 
партии. — проведение дней 
школы на предприятиях. На 
повестку рабочих педсоветов 
выносятся не только вопросы, 
вызывающие тревогу учителей, 
школа несет в трудовые кол
лективы крупицы семейного

опыта. Опыт такой работы 
можно позаимствовать в шко
лах № 31, 38, 25- 8.

Сегодня в трудовые коллек 
тивы с вопросами воспитания 
в семье, воспитания молоде
жи пошли работники мили
ции.

И все-таки во всей работе 
школы с семьей ярко про
сматривается одно направле-

цель: отвлечь семью от пьян
ства, научить отдыхать семей- 
но, научить растить детей здо
ровыми, добывать все своими 
руками, своим трудом.

Все шире развивается дви
жение в городе за создание 
любительских объединений, 
клубов по интересам. Их на
считывается больше 200. Сре
ди них — семейные клубы. В

семейные праздники или дни 
отдыха мало приходит пап, в 
основном мамы и дети. Недо
статок кафе сказывается на 
том. что в них мало прово
дится семейных праздников. 
Нет семейных объединений по 
месту жительства. Решение 
этого вопроса видится в орга
низации семейных клубов на 
базе детских клубов, клубов

детей Сегодня их с городе 
около десяти. Составлена про

грамма роста таких групп.
Второе — до 700 детей в 

год получают санаторное ле
чение на базе профилакто
рия «Родник», выделяется се
мейная путевк* «Мать и дитя».

Наряду с этим не решена 
проблема строительства заго
родных дач для школьников.

СЕМЬЯ ШКОДА
ние или однобокость — мы 
зазываем семью к себе и на 
учебу, и на совместный отдых, 
и на семейные культурные 
мероприятия. Зазываем в ш ко
лы, в учреждения культуры, 
приглашаем в клубы и т. д.

Семья не идет к нам по 
своей инициативе, не пускает 
нас к себе. Семья не приуче
на к спросу общественности, 
не сформировано обществен
ное мнение, общественный 
спрос с семьи за плохое вос
питание.

Школа готова прийти на по
мощь каждому родителю. От
крыты консультационные пунк
ты для родителей. Две суббо
ты в месяц — вторую и чет
вертую— они работают в каж
дой школе.

Проблема досуга, проблема 
свободного времени- становит
ся не менее сложной и труд
ной социальной задачей, она 
напрямую завязана на воспи
тание в семье потребностей 
культурно отдыхать, уметь ду
ховно обогащать себя.

То, что семья пошла в уч
реждения культуры, школьные 
клубы выходного дня, кафе 
на семейные праздники во 
дворцы культуры — это шаг в 
понимании необходимости се
мейного творчества, поиска 
духовных связей с детьми.

Проводя большую работу 
по организации свободного 
времени, работники учрежде 
ний культуры и спорта, КСК 
города преследуют одну

Центральном районе на базе 
ДК нефтехимиков очень попу
лярен клуб молодой семьи 
«Нежность».

Много сложностей на нача
ло семейной жизни возника
ет в молодой семье: бытовые 
неурядицы, экономические за
труднения. Клуб как раз по
могает заполнить эту пустоту. 
В программе клуба вечера 
«Молодые отцы». «Спасибо 
женщине», «Папа, спой пес
ню», «Смех — дело серьез
ное». Клуб пропагандирует и 
проводит безалко) ольные сва
дьбы, учит планировать семей
ный бюджет, шить и одевать
ся модно даже дома.

Своеобразно работает се
мейный клуб «Муравейник» на 
базе школы № 10 и ДК неф
техимиков, интересен семей
ный клуб «Росинка» с вечер
ним детским садом при МЖК. 
ТОМ организует семейный 
клуб «Росток», в основе рабо
ты которого семейный опыт 
Никитиных.

Большое внимание оказыва
ют семье учреждения куль
туры. Дни семейного отдыха, 
семейные праздники прово
дятся во дворцах культуры, 
библиотеках, парках, школах- 
кафе города.

При всей многосторонности 
работы по организации семей
ного отдыха просчетов нема
ло.

В городе плохо работает 
реклама (намечены меры ее 
улучшения • рамках КСК). На

атлетической гимнастики, где 
бы завязывалась совместная 
работа с детьми.

Инициатива должна пойти от 
совета микрорайона, школы. 
Лучшая форма разрешения 
данной проблемы — МЖК. Но 
и это — не панацея.

Совершенствование форм 
семейного досуга — и в  подъ
еме инициативы, активности 
трудовых коллективов. Горис
полком вышел с предложени 
ем о внедрении в практику 
предприятий единых дней 
коллективного отдыха. Сначала 
это пусть будет один раз в 
месяц, например, первое вос
кресенье.

Отдельной строкой хотелось 
бы выделить проблему семьи 
и здоровья. В нашем городе 
действует программа «Здоро
вье». Много внимания прояв 
ляется на предприятиях горо
да улучшению условий труда и 
быта трудящихся. Ряд значи
тельных изменений наметился 
в области здравоохранения 
для совершенствования гине
кологической, стоматологиче
ской- педиатрической служб 
города. Сегодня наблюдается 
снижение по ряду заболева 
ний, но в то же время оста
ется высокой детская заболе 
ваемость, растет показатель 
временной нетрудоспособно
сти по уходу за детьми.

Проблема закаливания, про
блема оздоровления детей — 
что сделано? Открыты в дет 
ских учреждениях группы для 
часто и длительно болеющих

Необходимо развивать заго
родную зону пионерских ла* 
герей, активнее использовать 
имеющиеся турбазы для се
мейного отдыха. Предприятия 
работают в этом направлении, 
но пока крайне мало.

Большую работу по органи
зации семейного отдыха про
водят наши спортивные клу
бы. На их базе созданы се
мейные спортивные клубы, 
такие, как «Свидание с ю но
стью», «Пульс» — клуб люби
телей бега. Проводятся спор
тивные праздники, состязания, 
развиваются услуги для се
мейного отдыха на стадионе, 
в бассейнах города. К сожа* 

Р лению, мало пока находится 
желающих постоянно дружить 
с физкультурой.

Мы видим решение данной 
проблэмы в наступательных 
действиях школы, в создании 
условий по месту жительства. 
В организации споцнивиых 
клубов на хозрасчетной осно 
ве (таких у нас немного — 
только по аэробике). В разви
тии клубов атлетической гим
настики, их в нашем городе 
до 00, 35 имеют официальный 
статус.

Забота о семье — пробле
ма многоплановая, рассчитан
ная на длительный период, 
требующая активного участия 
как государственных органов, 
так и воспитательно - идео
логических учреждений, всей 
общественности.

Н. НАУМОВА, 
заместитель председателя 

горисполкома,

•  САТИРИЧЕСКИМ ПЕРОМ
Удобное это дело — рекла

ма в газете! Глянешь на чет
вертую страницу — чего толь
ко не предложат тебе разные 
службы. Хочешь вещь напрс 
кат — пожалуйста! И недоро 
го, и удобно. И все адреса, и 
все телефоны тут же. Ну, а 
если у вас или у ваших род
ственников предстоит свадь
ба, то и тут вам предлагают 
широкий выбор свадебных на
рядов — от ленты для свиде 
телей до комфортабельной 
машины «Чайка», в которой 
весьма приятно прокатиться 
по родному городу жениху и 
невесте.

А если вдруг вы захотели 
продать имущество или обме
нять квартиру, снять копию с 
документов, переплести ж ур 
налы, дипломные работы, из
готовить альбомы, раскроить 
ткань, — да мало ли чего бы
вает нужно по хозяйству — 
все эти хлопоты возьмет на 
себя сфера обслуживания. 
Нужно лишь внимательно вчи
таться в рекламные объявле 
ния — и все у вас будет 
о ’кэй!

Мы так и сделали перед 
Новым годом. Едва прочли с 
женой приглашение завода по 
ремонту телерадиоаппаратуры 
с обещанием выполнить ре
монт за 2— 3 дня, погрузили 
телевизор и — на завод: «Вот 
мы, вы нас звали?»

Однако никто нам тут не 
обрадовался. не поспешил 
гостеприимно навстречу. И не 
выразил желания немедля

„КЛЮНУЛ НА УДОЧКУ
или Похождения Сергея Петровича Неизвестных

И

лубом экране нашего телеви
зора.

— А как же объявление в 
газете? — пытались ухватить
ся мы за соломинку.

— Ну так это же приманка 
для выполнения плана. А се
годня план выполнен— значит, 
все вернулось на круги своя, 
— примерно так разобъясни- 
ли нам ситуацию.

Ну ладно, телевизионщики 
хоть единожды зазывали к се
бе легковерных. А фабрика 
химчистки чуть не в каждом 
номере «Знаменки» напоми
нает: «Своевременная хими
ческая чистка продляет срок 
службы вещей, улучшает их 
внешний вид, препятствует по 
явлению моли».

Прекрасно! А то мы в су
матохе дел не всегда помним 
об этом. Да иные и позабы
ли, что и ковры, и ковровые 
дорожки, паласы, сколько бы 
их у вас не было, все-все 
можно сдать в чистку. К тому 
же и сроки значительно со
кращены.

Читаю об этом в газете 
один раз — не заостряю 
внимания. Читаю второй раз: 
что-то уже зацепило. Еще в 
одном номере: ну просто 
грех не откликнуться. Ну, а на 
четвертое приглашение, где к

тому же обещают восстано* 
вить первоначальную форму, 
уже спешу, сгибаясь под тя
желым ковром, в ближайший 
приемный пункт. Приняли! 
Но... никакой гарантии, что 
вещь не испортят, и ни о ка
ких сокращенных сроках тут и 
не ведают.

— Но ведь в «Знаменке»..,— 
договорить не успеваю, по
скольку обрывают нелюбезно: 
«Ничего не знаем!»

А тут появилось в ноябре 
прошлого года, а потом и в 
январе нынешнего еще одно 
любопытное сообщение: пром
товарная база урса продает 
населению и организациям го
рода ящики фанерные и ДВП 
по цене 30— 50 копеек и мяг
кую  упаковку, пригодную для 
мытья полов и окон по цене 
1 руб. 50 коп. и до трех руб
лей. Почему бы, думаю, ни 
приобрести? Наверняка в хо
зяйстве пригодится.

И вот еду по указанному 
адресу: «Московский тракт»,
№ 1. Но и тут, как говорится, 
от ворот — поворот. Как ни 
старался, не мог ни у кого 
выяснить, где эти самые ящи
ки по 30 копеек купить: ни
кто ничего не знал. Или при
кидывался умело, что не знал.

Пытался сослаться на «Зна
менку», з отзет лишь посме
ялись: «Вот и покупайте в
«Знаменке»... Так и уехал ни с 
чем.

Что же это за невезение та 
кое, думаю? Кто кого обма
нывает? И уж совсем д око 
нала меня жена 31 января: 
«Поедем да поедем в мага
зин «Подарки» — последний 
день месяца» может, что «вы
кинут». Прочитала, видите ли, 
объявление в газете, что ра
ботает магазин до 17 часов Я 
не соглашался, да разве ж ен
щина успокоится, если что 
задумала. Глянул на часы: 
около 15 часов. «Ну, поехали!»' 
Сели в автобус, 3 останов
ки— и мы у желанной двери. 
Дернули — закрыто! Оказа
лось. передумали тут трудить 
ся до 17 часов. Видно, план 
раньше выполнили, ну и за
крылись в 15 часов. Загляды
вая в окна, ходили покупатели 
в надежде, что дверь, можег, 
еще откроется.

Жена ворчала, будто это я 
виноват во всем: слишком
долго собирался. Успокаивал 
ее: подумаешь, на день поз
же истратишь деньги, стоит 
расстраиваться-то! Сосед вон, 
Павел Иванович, не так обма
нулся. Прочитал •  «Знаменке»,

что продажа мехоеых, овчиь- 
но-шубных изделий и шапок 
производится по распределе
нию профкомов и комитета 
содействия ветеранам В ел икой  
Отечественной войны, и то ж е  
«клюнул на удочку».

Порадовался, что еще и со 
общили для незнающих, где 
находится этот самый ком и
тет: в здании горисполкома,
комната № 25. Пришел в ука
занный кабинет, день и часы, 
ну и... с чем пришел* с тем и 
ушел. Никаких шапок там не 
раздают.

Слушали мы слушали рас
сказ Сергея Петровича Неиз
вестных и решили заглянуть в 
бумаги: кто же это так ловко 
его за нос водил? И вот они, 
товарищи, сами. собственно
ручно поставившие и подписи, 
и печати под объявлениями, 
переданными для публикации 
в газете:

Начальник промбазы урса 
А. С. Проказов и главный бух
галтер базы Ф. И. Расулова.

Директор завода по ремон
ту телерадиоаппаратуры В. Г. 
Брындин и главный бухгалтер 
завода О. М. Илькунова.

Начальник фабрики химчис
тки тов. Кравченко и бухгал 
тер фабрики тов. Ивашина.

Заведующая городским от
делом торговли Т. Г. Матя- 
щук.

Начальник оргсектора орса 
АУС О. И. Коломиец.

Так что все претензии, Сер
гей Петрович, по указанным 
адресам.

V. SXAP

л
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З в е з д н ы й  час  « Ал ь фы»
ф. ИНТЕРВЬЮ---------------------------------------------------------------------------------

С 1 по 3 февраля в ДК «Энергетик» проходили концерты  
популярной московской рок-группы «Альфа». После одного 
из концертов Александр Волущук, звукорежиссер группы, 
дал интервью нашему внештатному корреспонденту.

— В каком году создалась 
группа и почему именно 
«Альфа»?

— В 1982 году Сергей Сары- 
чев. работавший в группе 
«Круиз» пианистом и певцом» 
создает собственный коллек
тив, который называет «Аль 
фа». Почему так? Альфа — 
первая буква латинского ал
фавита. Само это слово кра
сиво и созвучно нашим твор
ческим планам.

— В каком стиле играет 
группа!

— Любимое направление — 
это ортодоксальный хорд- 
рок, который сейчас претер
пел изменения в духе време
ни и использования новых тех
нических новшеств.

— Популярностью у моло
дежи пользуются те рок-музы
канты, в чьих работах находят 
отражение проблемы сегод
няшнего дня. Что вы можете  
сказать о своем творчестве)

— Естественно, что сегодня 
в песнях должно отражаться 
время. В нашем репертуаре 
немало песен политического, 
социального характера, песен, 
затрагивающих проблемы мо
лодых. И успех у молодежи 
говорит сам за себя.

— Готовится ли запись ва
шей пластинки!

— Да, сейчас идут переговоры 
с фирмой «Мелодия», о запи
си сольного диска. Но надо 
сказать, что зарубежные фир
мы оказались расторопнее. В

ФРГ вышла пластинка «Рок в 
Советском Союзе», на которой 
несколько песен «Альфы».

— Чего вы ждете от тех, 
кто пришел на ваш концерт!

— В первую очередь по
нимания нашей музыки, того, 
что происходит на сцене, 
всего творческого процесса. 
Музыканты вкладывают мно
го сил для того, чтобы донести 
свои мысли до зрителя. К со
жалению, приходится отмечать, 
что сейчас молодежь, особен 
но раннего возраста, больше 
обращает внимания на внеш
нюю атрибутику.

— Вопрос, который инте
ресует многих. Сколько вы 
получаете за концертную де- 
ятельность!

— Надо сказать, что в по
следнее время наметились по
зитивные сдвиги в области оп
латы рок-музыкантов Ни для 
кого не секрет, что популяр
ные группы, приносящие мил
лионную прибыль государст
ву. получали мизерную опла
ту. Нам сейчас идет разовая 
ставка— 7 рублей 50 копеек, 
которая в сольных концертах 
удваивается, Сергей Сарычев 
как художественный руководи
тель и вокалист получает в 
два раза больше.

— Будет ли группа в этом 
году гастролировать за рубе
ж ом !

— Да, готовимся к поезд
кам в Чехословакию, Польшу, 
Афганистан.

С. ТЕРПИГОРЕВ, 
внештатный корр.

На снимке: группа «Альфа».
Фото С. КРОВОТЫНЦЕВА.

ПРИГЛАШАЕТ: 
«ОКТЯБРЬ»

В кинотеатре повторного 
фильма «Октябрь» с 8 по 11 
февраля в 19 часов по мно
гочисленным заявкам зрите
лей будет демонстрироваться 
художественный фильм «Чу
жая Белая и Рябой». Создан 
он по пьесе Бориса Ряхов- 
ского.

Автор сценария и режиссер 
Сергей Соловьев. Имя его

хорошо известно зрителям. 
Вспомните его работы «Сто 
дней после детства», «Спаса
тель», «Наследница по пря 
мой». Все они имели ш иро
кий зрительский резонанс.

Кинолента Сергея Соловье
ва «Чужая Белая и Рябой» де
монстрировалась в кинотеат
рах нашего города в январе- 
феврале 1987 года.

В 1986 году этот фильм удо
стоен специального приза ж ю 
ри на XIV Международном  
кинофестивале в Венеции.

Л. БАБИКОВА.
Директор кинотеатра «Ок

тябрь».
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В букинистических магазинах введен новый прейскурант 
на книги республиканских (РСФСР), укрупненных и местных 

издательств, выпущенных в 1961— 1983 годах.

У С П Е Х  А Н Г А Р Ч А Н
В австрийском городе Зее- «Ангара» Максим Козлов в

фельд проходит чемпионат гонке на 10 километров за-
мира по лыжным гонкам сре- воевал .серебряную медаль, 
ди юниоров. Лыжник из СК Успех молодого спортсме

на по праву разделяют его 
тренеры Валентин Голубов
ский и Раиса Голубкова.

Соревнования продолжают
ся.

И. КУЗОВКОВ, 
внештатный корр.

"Т В  —SB-
П О Н Е Д Е Л Ь Н И К . 8 ФЕВРАЛЯ

1-я программа 
П О КА ЗЫ В А Е Т М О СКВА

16.30— Новости. 16.40— «Прожектор пе
рестройки». 16.50— «Спорт и личность».
Л идия Скобликова. 17.20 Д ок. фильм.
17.50— «Таланты твои. Украина». 18.10 
—  «Я, ты и все мы вместе». О совер
шенствовании деятельности Всесоюз
ной пионерской организации. 18.55 __
Фестиваль Индии в СССР. Играет Ра
ви Ш анкар. Передача 2-я. 19.25 __
Мультфильм. 19.45   «Пульс». На
путях радикальной реформы. 20.20 __
По просьбам зрителей. Худ. фильм. 
«Тихий Дон». 1 -я серия. 22.00 «Вре
мя». 22.35 __  «П рожектор перестрой
ки». 22.45 __  В. Непомнящий. «Вре
мена года». Литературная компози
ция. 00.25 __  Сегодня в мире. 00.35
  Д ок. фильм.

2-я программа 
П О КАЗЫ В АЕ Т М ОСКВА

9.00 __  Утренняя гимнастика. 9.15 __
«Им не было и шестнадцати». Д ок. 
фильм о подвиге юных героев-под- 
полыциков г. М инска в годы Великой 
Отечественной войны. 9.35, 10.35 —
Природоведение. 3 класс. 9.55 __
«Зрячие бактерии». Н аучно-популяр
ный фильм. 10.05, 12.05   И тальян
ский язык. 10.55   «Финифть». Д ок.
фильм. 11.05 __  Учащимся С ПТУ. Ос
новы информатики и вычислительной
техники. 11.35, 12.35 __  Астрономия.
10-й класс. 13.05   «Мичман Панин».
Худ. фильм. 15.25   Новости. 15.35  
«Аты-баты. шли солдаты». Худ. 
фильм с субтитрами.

П О КА ЗЫ В А Е Т И РКУТС К
18.10 __  Фильм-концерт. 18.40 —
Для детйй. «Бюро находок». 1-й и 2-Й
фильмы. 19.00 __  «П рнангарье». 19.10
  «Стадион». Телефильм. 19.50 —
«Документальный экран Сибири/-.
20.45 —  «Реклама».

П О КА ЗЫ В А Е Т М О СКВА
21.00 __  «Спокойной ночи, малыши!»
21.15   М еждународная панорама.
22.00 —  «Время». 22.35 _  «П рож ек
тор перестройки». 22.45 —  Экран до
кументального фильма. «Одержимые 
люди». 23.45   «Утренняя почта».

Так. к примеру, установлены 
новые цены на собрание сочи
нений Л. Н. Толстого в 12 т. 
(1980 г.) — 50 рублей, на про
изведения В. Пикуля — «Бая- 
зет» (Лениздат, 1977 г.) — 
10 р., «Битва железных канц
леров» (Лениздат, 1978 г.) — 
15 р., «На задворках великой 
империи» (Лениздат) — 30 р.. 
на романы Сименона (Лен
издат, 1978 г.) — 15 р., на 
книги А. Черкасова— «Хмель» 
— 10 р.

Трехтомник «Декабристы в 
Сибири» теперь оценивается в 
15 р., «Мир приключений» (все 
издания по 1973 г.) — по 7 р.
50 к.

Книги серии «Библиотека 
приключений и научной фан

тастики» — Ж. Верн, В. Скотт. 
А. Дюма, В. Ардаматский и 
других авторов, изданных до 
1983 г . — в пределах от 3 до
7 р. 50 к.

Стихи и сказки Д. Родари 
(Лениздат, 1980 г.) — 7р. 50 к.

«Житие протопопа Авваку
ма» (Иркутск, 1980 г.) — 5 р.

Новые покупные и продаж
ные цены в информации ука
заны предельные — для из
даний хорошей сохранности.

Напомню, что при сдаче 
книг в магазин взимается ко
миссионный сбор 20 процен
тов. При себе необходимо 
иметь паспорт. Адрес: 80-й
квартал, тел.: 2-24-44.

Н. КИРИЕНКО 
зав. магазином «Букинист:

IKO,
ист».

— J
ВТО Р Н И К. 9 Ф ЕВРАЛЯ

1-я программа 
П О КАЗЫ В АЕ Т М О СКВА

7.30— «120 минут». 9.35 __  «Я. ты и
все мы вместе». 10.20 __  «Тихий Дон».
Худ. фильм. I -я серия. 12.05 __  Ново
сти. 16.40 __  «Прожектор перестрой
ки». 16.50 __  Программа Саратовской
студии телевидения. 17.50 __  Фильм
  детям. «Долгий путь в ш колу».
19.00 __  «Новаторы и консерваторы».
19.45   М инуты  поэзии. 19.50 __  Се
годня в мире. 20.10 __  По просьбам
зрителей. Худ. фильм. «Тихий Д он».
2-я серня. 22.00 __  «Время». 22.35 __
«Прожектор перестройки». 22.45 ___
Ф ильм-балет «Хореографические но
веллы». 23.30 __  «Взгляд».

2-я программа 
П О КАЗЫ В АЕ Т М О СКВА

9.00 __  Утренняя гимнастика. 9.15 __
Д ок. фильм. 9.35, 10.35 __  Ф изика.
10 класс. 10.05 __  Ф ранцузский язык.
1-й год обучения. 11.05 __  Геногеог-
рафня, или Идем считать кошек. 11.35,
12.35 __  Природоведение. 2 класс.
11.55 __  «Кристаллы». Д ок. фильм.
12.05 __  Ф ранцузский язык. 2-й год
обучения. 12.55 __  «Последняя__доро
га». Худ. фильм. 14.30 __  «Города и
годы». Д ок. фильмы. 15.15 __ Ново
сти. 15.25 __  Дневной сеанс повтор
ного телефильма. «Подпольный обком 
действует». Худ. фильм. 1-я серия, 
16.30 __  Д ок. фильм.

П О КА ЗЫ В А Е Т И Р КУ ТС К
18.00 __  Д ок. фильмы. 18.40 __  Д л я
детей. «Бюро находок». 3-й н 4-й
фильмы. 19.00 __  «Прнангарье». 19.40»
  «Домашний театр». Д ок. фильм.
20.00 __  Играет народная артистка
Армянской ССР Медея Абрамян (ви
олончель). 20.30 __  «Серебряных дел
мастера». Д ок. фильм.

ПО КА ЗЫ В А Е Т М О СКВА
21.00 __  «Спокойной ночи, малы ш и!»
21.15   М еждународны й фестиваль-
телепрограмм народного творчества 
«Радуга». «Музыкальный турнир» 
(М арокко). 21.45 _ _  Д ок. фильм. 22.00  ̂
  «Время». 22.35 —  «Прожектор пе
рестройки». 22.45 __ Худ. фильм. «К
расследованию приступить». 1-я серия
_  «Клевета». 23.55 __  «Элегия». Д ок.
фильм о Ф. И. Ш аляпине из цикла 
«Отечества родные имена».

КИНО
В И Д Е О КА Ф Е  «Ю НОСТЬ» -  6. 7 

февраля — Л унная радуга. И , Мульт- 
сборник, 13 15, Спортлото-82, 18, 20

«РО ДИ Н А» — 6, 7 февраля — Мое 
последнее танго, 11, 14, 19-50, 21-50.
Ш антаж ист 18. Человек свиты, 16, 7 
февраля для детеЧ — Король и пти
ца, 12-50, 8 февраля — Забавы моло
дых. И , 14. 16, 17-50, 19-40 (удл,), 
21-50. Вечер для молодежи. «Празд
ник Нептуна». 19-40.

«МИР» — 6, 7 февраля — Инспек
тор без оружия, 10, 12, 14 (удл ),
16-20, 18-10, 2*0, 21-50. Дайте нам
м ужчин, 8-40. 8 февраля — Ш анта
жист. 1*0, 12, 14 (удл ). 16-20, 18-10,
20, 21-40.

«П О БЕДА» — 6 февраля — Супру
жеская ж изнь (2 сернн. дети до 16 
лет не допускаю тся), 10, <6-30, 20,
Броненосец «Потемкин» 14, 7 февра
ля — С упружеская ж изнь (2 серии, 
дети до 16 лет не допускаю тся), 10, 
16-30, 20. Человек с бульвара Капу
цинов. 14, 8 февраля — Инспектор 
без оружия. 10, 11-40, 13-20 (удл ), 
16, 18. 19-40, 21-30.

«П И О Н ЕР» __  6, 7 февраля __  Зо
луш ка. 10, 12. Верните бабуш ку. 14.
Земля Санникова. 16, 17-40. Вокзал
для двоих (2 серии). 19-30.

«КО М С О М О ЛЕ Ц» — 6, 7 февраля — 
Красная зона 16, 18, 20 (удл.). Пу
дель, 14, 8 февраля — Единожды
солгав (дети до 16 лет не допу
скаю тся), 16, 18. 20, Капитаны, 14

«ОКТЯБРЬ» 6# 7 февраля — Всех 
за решетку (2 серии). 13, 16, 19-30. 8 
февраля __  Потерпевшие с «Л игу
рии»^ 13, Г5, 17, 21. Ч ужая Белая и 
Рябой, 19. 7 февраля для детей — 
Девочка ищет отца. 11-30,

«ГР ЕН АДА » — 6, 7 февраля — 
Разноцветная история, 10, 12 Лило
вый шар, 14, 16, Забытая мелодия
для флейты (2 серии), 18, 20-40, 8
февраля Чучело (2 серии) 10,
12-30, 15, 17-30. Земля Санникова, 
19-40, 21-30,

Д К  «Э Н Е РГЕ ТИ К» -  7 февраля -

ВНИМАНИЮ ПРОПАГАНДИСТОВ ГОРОДА!
В ДПП в помощь пропагандистам открыта общественная 

экономическая приемная. 9 февраля в 18 часов будет дана 
консультация по теме «Самоокупаемость, самофинансирова
ние, полный хозрасчет».

Дом политического просвещения.

Прием посетителей в общест
венной приемной редакции газе
ты «Знамя коммунизма» будут 
вести: в понедельник 8 февраля
— Климентьева Ирина Ивановна, 
во вторник 9 февраля — Козлов 
Владимир Николаевич, с 14 до 18 
часов.

Акселератка, 16. 18, 20. В тридевятом 
царстве 14,

Д К  Н Е Ф ТЕ Х И М И КО В  — 7 февраля
— Пышка. 15, 17, 19,

«ЮНОСТЬ» — зал «Луч» — 6, 7
февраля — Единожды солгав (дети 
до 16 лет не допускаю тся) Ю, 12,
14, 16, 18, 20, 21-50, 8 февраля — 
Человек с бульвара Капуцинов, Ю. 
12. 14 (удл.), 16-20, 18-10. 20, 21-50,

Зал «Восход» — 6. 7 февраля — 
Тайна старого чердака. 9-30, 13-30,
15 Иван Васильевич меняет профес
сию, 11. 17, 19, 21. 8 февраля — На 
златом крыльце сидели. 9-40, 13-30.
15. Человек свиты, 11. 17. 19 21

Коллективы горздравотдела и 
горкома профсоюза медработни
ков, горбольницы С М П вы ражаю т 
искреннее соболезнование главно
му врачу больницы скорой меди
цинской помощи Талдоновой Ва
лентине Дмитриевне по поводу тя 
желой утраты — смерти 

отца

Коллектив бригады СМУ-1 выра
жает искреннее соболезнование 
Грабарю Е, М , по поводу преж 
девременной смерти жены 

ГРАБАРЬ 
Наталии Павловны

Редактер В. А. СТАРИКОВ.

Автоколонна № 1948 открыла 
движение автобусов в выходные 
дни по маршруту № 204 Ан
гарск — Иркутск — Усть-Орда. 
Время отправления из Ангарска: 
в субботу — 11.35, в воскресенье 
— 10.45, из Усть Орды в суббо
ту — 15.15, в воскресенье — 14.10 
и с 6 февраля изменяется рас
писание движения автобусов по 
маршруту N2 112 Ангарск {«Ер
мак») — 2-й Иркутск в выход
ные дни. Время отправления из 
Ангарска: 6.00, 7.00, 8.00, 9.00,
10.30, 11.30, 12.30, 13.30. 14.30,
15.30, 16.30, 17.30; из 2-го Иркут
ска — 7.50, 8.50, 9.50, 10.50, 12 20,
13.20, 14.20, 15.20, 16.20, 17.20
18.20, 19.20._______________________

7 февраля ресторан «Тайга» |  
проводит день фирменных 
блюд. Приглашаем посетить 
наш ресторан. —   :----

Педагогический коллектив. ро
дители и учащиеся средней школы 
№ 36 вы ражают искреннее соболез
нование ученице Юа класса Чува* 
шовой Ане по поводу преждевре
менной смерти

отца

Коллектив института гигиены 
труда и профзаболеваний выража 
ет искренние соболезнования Бар
скому Владимиру Давидовичу по 
поводу смерти

отца
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